



Dr. med. Peter Schleicher, Arzt



Behandlungsschwerpunkte:
Immunologie, Ganzheitsmedizin, Onkologie

- Leiter des „Instituts für Therapie u. Forschung chronischer Erkrankungen und Immunologie“, München
- Leiter des immunbiologischen Labors „Zytognost“, München

Dorothea Brückl, Ärztin



Behandlungsschwerpunkte:
Ganzheitsmedizin, Neuraltherapie,
Kinderwunschprechstunde, Immunologie

- Dozentin für Neuraltherapie innerhalb der „internationalen medizinischen gesellschaft für Neuraltherapie nach Huneke“
- Yogalehrerin

Fallbeispiel

Ein junges deutsches Grafenehepaar suchte aufgrund angeblicher Infertilität nach vielen Versuchen herkömmlicher, eingreifender Therapien unsere Praxis auf. Das Paar wollte einen letzten Versuch mit einer ganzheitlichen Behandlung durchführen.

Folgende Faktoren konnten festgestellt werden:

- Amalgamfüllungen und Schwermetallbelastung
- Zahnherd im Frontzahnbereich
- langgehende hormonelle Dysbalance
- Spermienantikörperbildung

Das speziell für dieses Paar erstellte Therapiekonzept beinhaltete folgende Behandlungsschritte:

- gezielte Ausleitung von Quecksilber
- Herdsanierung
- Spezialimpfung gegen Spermienantikörper
- Gegensensibilisierung gegen weitere Antikörper
- Neuraltherapie
- naturheilkundliche Hormonregulation

6 Wochen nach Beginn der Therapie stellte sich die gewünschte Schwangerschaft ein und 9 Monate später erfolgte die Entbindung eines gesunden Mädchens.

3 Jahre später wurde ein gesundes Brüderchen geboren.

Information für unsere Patienten

Die Kinderwunschprechstunde

Neue Wege in eine gesunde Schwangerschaft
mit unserem biologischen Fertilitätsprogramm



Unerfüllter Kinderwunsch muss nicht sein!

Viele Ursachen sind möglich!

Oft liegen einer „Infertilität“ unerkannte Ursachen zu Grunde.

Durch die geeignete immunologische Diagnostik, (z. B. die Bestimmung von Spermiantikörpern), die Suche nach Störfeldern und versteckten toxischen Belastungen, können die Ursachen der „Infertilität“ oft sehr schnell gefunden werden.

Bei unerfülltem Kinderwunsch sollte unbedingt ein interdisziplinäres Vorgehen gewählt werden, d. h. Therapien aus den Bereichen der Schulmedizin, der Naturheilkunde, der Psychosomatik und der Psychologie sowie der Körperarbeit, dürfen sich hier die Hand geben.

Natürliche Therapieformen für den natürlichsten Prozeß des Menschen

Schwangerschaft und Geburt sind vollkommen natürliche Vorgänge, die normalerweise durch „Mutter Natur“ ohne äußere Eingriffe gesteuert werden. Die Rückverbindung zur Natur ist somit für den Kinderwunsch von essentieller Bedeutung. Aus diesem Grunde bedienen wir uns einer gezielten, absolut schadfreien und auf beide Partner abgestimmten Therapie, die einem ganzheitlichen Behandlungskonzept entspringt.

Gesunde Schwangerschaft – gesundes Baby – schadfrei therapieren!

Unser ganzheitliches Konzept zur Behandlung einer vorliegenden Infertilität führt zur Harmonisierung und Entlastung des gesamten Organismus und wirkt sich positiv auf die sich einstellende Schwangerschaft und Geburt aus. Mutter und Kind können eine gesunde Schwangerschaft und Geburt genießen.

Auch bei der Anwendung herkömmlicher schulmedizinischer Verfahren (z.B. IVF oder ICSI) ist der begleitende ganzheitliche Therapieansatz sinnvoll.

Neue Wege zur gesunden Schwangerschaft

Gerade im Hinblick auf die eintretende Schwangerschaft ist die Anwendung einer schadfreien Therapie von großer Bedeutung. Je nach Ausgangslage wird ein individueller Therapieplan aus den folgenden Eckpfeilern erstellt:

- immunologische Therapie
- Entgiftung und Ausleitung
- Neuraltherapie
- spagyrische Medizin
- Phytotherapie

Das ausführliche Arzt-Patienten/Paar-Gespräch ist ein wichtiger Bestandteil unserer Kinderwunschsprechstunde.

Die Kinderwunschszeit kann für Paare sehr belastend sein, insbesondere dann, wenn bereits viele, tief eingreifende Therapien vorgenommen wurden.

Deshalb ist es uns ein besonderes Anliegen, betroffene Patienten auch bei vorliegenden seelischen Konflikten im Bezug auf das Kinderwunschthema individuell und begleitend zu beraten.

Durch die Arbeit mit „inneren Bildern“ können Streß- und Spannungspotentiale gelöst und abgebaut werden.

Damit Sie gelassen und fröhlich durch Ihre Kinderwunschszeit kommen, finden nachfolgende Behandlungsmethoden in unserer Kinderwunschsprechstunde Anwendung:

- Silva Mind Control
- Yoga
- Bachblütentherapie

Tipps:



Vorträge, Seminare und Gruppen zu den Themen „Kinderwunsch, Mutterschaft, Weiblichkeit“ finden in regelmäßigen Abständen im „RAUM FÜR LEICHT-SINN“ statt.

Informieren Sie sich über das aktuelle Fortbildungsprogramm unter „www.raum-fuer-leicht-sinn.de“

Gönnen Sie sich eine Fruchtbarkeitsmassage bei unserer sympathischen Kollegin Frauke Cämmerer (www.massage-muenchen.com).

Der Sache auf den Grund gehen – mögliche immunologische Ursachen

Möglicherweise hat das Immunsystem der Frau durch eine Fehlregulation Antikörper gegen die Spermien des Mannes gebildet. Eine solche Antikörperbildung läßt sich durch einen entsprechenden Bluttest nachweisen.

Fällt der Test positiv aus, besteht die Möglichkeit einer Spezialimpfung, die das Immunsystem wieder so schult, daß es einen neuen Antikörper gegen den schädigenden Antikörper bildet. So ist die Immunreaktion des Paares wieder gesund und Spermien können ungehindert Eizellen befruchten.

„Post-Pill-Syndrom“

Das Hormonsystem der Frau kann nach jahrelanger Einnahme der Pille aus dem Gleichgewicht geraten sein. Besonders sanft und wirksam sind hier die alchemistisch-spagyrischen Präparate und Phytotherapeutika, die Ihrem Hormonsystem dazu verhelfen, wieder zu Ihrem „Harmoniesystem“ zu werden.

Störfeld „gynäkologischer Raum“

Der weibliche Unterleib ist durch das Zyklusgeschehen, evtl. operative Eingriffe und Hormonstimulation sowie viele andere Faktoren, oft sehr belastet.

Dies kann zur Blockade des großen Nervengeflechtes des weiblichen Unterleibs und somit zur Entwicklung eines Störfelds führen.

Ein solches Störfeld wirkt sich nicht nur auf den Kinderwunsch, sondern auf das gesamte Wohlbefinden der Frau negativ aus.

Die Anwendung der Neuraltherapie kann Störfelder löschen und Blockaden in diesem Bereich lösen.

Individuell und ganzheitlich therapieren

Welche Ursachen für Ihren unerfüllten Kinderwunsch vorliegen können, klären wir in einem ausführlichen Gespräch.

Wir erstellen für Sie ein individuelles und ganzheitliches Behandlungskonzept. Höchste Priorität hat dabei die schadfreie Therapie.